



Juni 2024

Liebe Geschwister und Freunde,

Wir danken Euch wieder zuerst für die treue Unterstützung. Wenn man bedenkt, wo wir vor bald drei Jahren gestartet sind, dann ist es wunderbar, die Fortschritte zu sehen, welche gemacht wurden!

Die Non profit Firma ist in Uganda nun registriert und handlungsfähig. Das heisst, es geht jetzt ans Erwerben des vorgesehenen Grundstücks für den Heimbau. Gleichzeitig ergeben sich dadurch konkrete Bedürfnisse: Wir brauchen jemanden, der die Buchhaltung in Uganda übernimmt. Auch in der Schweiz braucht es ebenfalls jemanden, der die Buchhaltung übernehmen kann, da der Kassier des Vereins aus verschiedenen Gründen damit im Moment überlastet ist.

Dazu möchten wir Ehepaare oder Einzelpersonen finden, welche Afrika und die Kinder auf dem Herzen haben: Sobald die Heime stehen, braucht es mehr Betreuungspersonen für die Kinder. Wenn also eines von Euch daran interessiert ist, eine Weile in Bugiri mitzuhelfen, dann schreibt uns doch. Wir beantworten gerne alle Fragen dazu.

Herzliche Grüsse

Matthias, Willi, Lilly und Markus